



## 山城登りのお弁当はサイコー！

岩屋城ウォークラリー 11月20日 岩屋城跡ほか



友だちや家族連れなど約200人が岩屋城跡に登りました。急な坂道もあるコースを1時間半ほど歩き、頂上に到着。市内を一望できる眺めや紅葉を見ながら弁当を食べ、ゲームを楽しむなど心地良い秋の運動を楽しんでいました。

## 秋晴れの城下町を快走

津山駅伝競走大会

11月20日 津山陸上競技場スタート・ゴール

さわやかな秋晴れのもと、市内外から総勢32チームが参加。陸上競技場をスタート・ゴール地点に城東の町並みを抜け、7人の走者でつなぐ21.9kmを快走しました。



## 城下町津山の生みの親、森忠政の偉業をたたえ

初代津山城主 森 忠政と津山の街

主催 / 津山市・津山市教育委員会 後援 / 山陽新聞

初代津山城主森忠政と津山の街づくり

11月19日 グリーンヒルズ津山リージョンセンター



皆木和義さん

森可展さん

久保田千太郎さん

山陽新聞で連載された歴史時代小説「名君の門—戦国武将森忠政—」の出版を記念したシンポジウムが行われました。その著者皆木和義さんのほか、森家18代当主の森可展さん、劇画作家の久保田千太郎さんの3人がそれぞれの立場で森忠政について語り、歴史に関心のある約300人は熱心に耳を傾けていました。

## 旧年の締めくくりに第九熱唱

津山第九演奏会 12月4日 津山文化センター

年末の風物詩、第九演奏会に市民を含む約100人が熱く歌いました。今年は世界的に活躍する松岡究<sup>ひら</sup>さんを指揮者に迎え、会場に訪れた約700人にオーケストラと息の合った演奏を披露しました。



今月の

フラッシュ

## ニューオーリンズの復興願う ジャズ魂にスウィング

ニコラス・ペイトン・カルテット  
11月26日 勝北文化センター

トランペット奏者でグラミー賞を受賞したニコラス・ペイトンの生演奏を一目見ようと550人が足を運びました。

▼ハリケーン被害へのチャリティー募金

ジャズの本場ニューオーリンズの雰囲気を感じながら体感できる演奏に歓声が沸き、2回のアンコールも行われ大盛況でした。

参加した歌房沙織さん（阿波）は「ジャズを聞いたのは初めて。演奏、独特の雰囲気に引き付けられました。最後はノリノリで楽しかったです」と本物の演奏に感動していたようでした。

